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Förderverein zur Pflege der Kultur,   

Völkerverständigung und Heimatpflege  

zwischen Kirchheim unter Teck und Bački Petrovac e.V. 

 
 

Newsletter 4 
Und Corona bestimmt weiterhin unser Vereinsleben! 
 
Bevor wir Alle in das Neue Jahr 2022 gehen, möchte Ich Euch noch über die vergangenen 
Geschehnisse des Fördervereins informieren. 
 
Wegen den Corona-Vorschriften scheiterte im Jahr 2020 mehrfach die Abhaltung von 
Vorstands- und Ausschusssitzungen mit anwesenden Personen.  
 
Angelika Matt-Heidecker hat nach den Wahlen in Serbien Frau Jasna Šproh in einem 
Schreiben zu Ihrer Wahl zur Bürgermeisterin von Băcki Petrovac gratuliert. Eine Bitte, die 
Funkantennen auf dem sanierten Dach der Bulker Kirche zu entfernen, wurde nicht erfüllt. 
 
Ende des Jahres 2020 kam die Bitte von Băcki Petrovac das Geld wie im Dezember 2019 in 
der Vereinbarung in Băcki Petrovac beschlossen, zu überweisen.  
 
Am 16. April 2021 wurde in einer Video-Vorstandssitzung mit dem Ausschuss des 
Fördervereins lange über die Zahlung an Băcki Petrovac diskutiert. Zum Schluss wurde 
beschlossen, dass eine Teilsumme der Spenden für die Anerkennung der geleisteten 
Arbeiten ausbezahlt wird. Durch die beiden  Architekten Helmut Kapp und Dieter Hoff soll 
geprüft, welcher Betrag für den Einbau der in Deutschland zwischengelagerten Heizung 
benötigt wird. So kann der Förderverein mit seinen Spenden noch die Zusatzleistung eines 
Einbaues der Heizung zur Innenrenovierung leisten. 
 
Die Jugendkapelle der Stadt Kirchheim unter Teck hatte Interesse gezeigt, an den 
Jubiläumsfeierlichkeiten ein Konzert zu geben. Aus diesem Grund wurde ein Vorschlag für 
den Termin der Feierlichkeiten für den Zeitraum vom 30.10. - 01.11.2020 (Herbstferien in 
Deutschland) an die Gemeinde Băcki Petrovac gestellt. 
Leider hat bald nach dieser Sitzung unsere 2. Vorsitzende Angelika Matt-Heidecker ihr Amt 
zu Verfügung gestellt. Sie bleibt uns als Mitglied weiter dem Förderverein erhalten. Darüber 
freuen wir uns sehr! 
 
Bei einer vorherigen Video-Sitzung des Vorstandes am 23.02.2021 legte Angelika Rehm als 
Schriftführerin ihr Amt aus gesundheitlichen Gründen nieder. Hans-Jürgen Dingeldein konnte 
hierfür gewonnen werden. Er übernahm kommissarisch das Amt. 
 

 
 
Am 16. Mai 2020 ist unser Ausschussmitglied Stefan 
Wörner zum Bürgermeister der Stadt Pfullingen gewählt 
worden. Und am 1. August 2020 hat er sein Amt 
angetreten. 
Wir wünschen Ihm von hier aus alles Gute und viel Erfolg 
als Bürgermeister der Stadt Pfullingen. 
Er bleibt weiterhin als Mitglied dem Förderverein erhalten. 
Darüber freuen wir uns sehr! 
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Zu einer Sitzung am 07.08.2021 konnte als Gast Radomir Zotović begrüßt werden. 
Er teilte mit, dass die Außenrenovierung als Projekt abgeschlossen sei. Weiter erklärte er, 
dass für die Innenrenovierung erst die Projektierung von Frau Djukanović von der Gemeinde 
Băcki Petrovac genehmigt werden muss. Erst danach kann eine Baugenehmigung erfolgen. 
Er wird sich in Băcki Petrovac für diese Genehmigung einsetzen. 
 
Auf Wunsch von Radomir Zotović aus seiner Zeit als Gemeinderat sollte die Geschichte der 
Bulkeser auf Texttafeln in serbischer, englischer und deutscher Sprache erstellt werden. 
Diese Tafeln sollten zum Kirchenjubiläum und auch für später in der Kirche angebracht 
werden. Der Stadtarchivar der Stadt Kirchheim unter Teck, Dr. Frank Bauer, hat hierfür Texte 
vorgeschlagen. Über einen Teil dieser Tafeln wurde im Förderverein und mit den 
Übersetzern in Serbien heftig diskutiert. Für eine Ausstellung im Innenraum zum 
Jubiläumsfest wurde von Radomir Zotović Herr Boris Mašić ins Gespräch gebracht. Er leitet 
das Kirchenmuseum in Apatin. Viele Exponate aus Kirchen in der Batschka hat er für sein 
Museum gesammelt und in Apatin ausgestellt. Einige Mitglieder des Fördervereins haben ihn 
im Jahr 2019 in Apatin kennen gelernt. Er soll die Tafeln in die Ausstellung einbeziehen. 
 
Aus Băcki Petrovac kam dann am 09.09.2021 die Meldung, dass das geplante 
Kirchenjubiläum im Jahr 2021 wegen der Corona-Situation nicht stattfinden kann.  
Da nun das Fest zum Kirchenjubiläum verschoben wurde, ist die Fertigstellung der Tafeln 
nicht mehr ganz so dringend. Sie sollen erst nach der Innenraumsanierung aufgestellt 
werden. 
 
Am 25.09.2021 fand dann eine Vorstands- und Ausschusssitzung mit dem neuen OB der 
Stadt Kirchheim unter Teck Dr. P. Bader statt. Bei dieser Sitzung informierte sich 
Herr Dr. Bader ausführlich über den Förderverein. Es wurde auch über die finanzielle Lage 
des Vereins gesprochen. Hintergrund ist ein möglicher jährlicher Zuschuss der Stadt für den 
Förderverein, da andere Städtepartnerschaften der Stadt mit einem Beitrag der Stadt 
unterstützt werden. 
Unter der Corona-Pandemie haben Veranstaltungen und Treffen mit den verschiedenen 
Partnerstädten in Kirchheim unter Teck leider sehr gelitten. Man möchte die Partnerschaften 
der Stadt Kirchheim unter Teck wieder intensivieren. Eventuell könnte im Mai 2022 eine 
Veranstaltung mit allen Partnerschaftsstädten der Stadt Kirchheim u. Teck stattfinden. Wir 
werden dann darüber berichten. 
 
Nach längerem Bangen konnten wir am Samstag, 30. Oktober 2021 eine 
Mitgliederversammlung abhalten. 
Hierzu kamen 13 Mitglieder. Das ist nicht viel. Dafür konnten wir wegen den Corona-
Versammlungsbestimmungen den Büchereisaal der Stadt Kirchheim unter Teck benutzen. 
Nach den Berichten der Vorstandsmitglieder standen die Wahlen an. Hartmut Rehm als 
1. Vorsitzender, Willi Bauderer als 3. Vorsitzender und auch Marianne Gmelin als 
Kassiererin stellten sich zur Wiederwahl und wurden bestätigt.  
Als Kassenprüfer wurden Gerd Mogler und Helmut Kapp gewählt.  
Für Angelika Matt-Heidecker, die ihr Amt nieder gelegt hatte, konnte als 2. Vorsitzende 
Dr. Silvia Oberhauser gewonnen werden.  
Und Hans-Jürgen Dingeldein, der das Amt des Schriftführers schon seit Mai 2021 
kommissarisch durch das Ausscheiden von Angelika Rehm führte, konnte nun in das Amt 
des Schriftführers gewählt werden.  
Da Dr. Frank Bauer leider aus zeitlichen Gründen nicht mehr im Ausschuss mitarbeiten kann 
und Stefan Wörner als Bürgermeister von der Stadt Pfullingen sein Amt als 
Ausschussmitglied im Förderverein abgegeben hat, konnte nun zusätzlich ein serbisches 
Mitglied gewonnen werden.  
Wir begrüßen Violeta Cvetković als neues serbisches Ausschussmitglied. So hat sich unser 
serbisches Gremium nach der Wiederwahl von Radomir Zotović und Marica Stojanović 
vergrößert. 
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Den ausgeschiedenen Vorstands- und Ausschussmitgliedern dankte der 1. Vorsitzende 
Hartmut Rehm für ihr Engagement. 
 
In einer Pause der Mitgliederversammlung wurden von Hans-Jürgen Dingeldein Dias über 
die Renovierung der Kirche gezeigt. Ein Film darüber, den Radomir Zotović Wilhelm 
Bauderer überlassen hat, zeigt die Renovierung und wie schön die Kirche von außen 
geworden ist. 
 
Für den 04. Und 05. Juni 2022 ist in der Bulkeser Heimatzeitung ein Heimattreffen in der 
Stadt Kirchheim unter Teck angekündigt worden.  
 
Das Gebäude Bulkeser Kirche steht nun nach über 100 Jahren wieder im neuen Glanze da. 
Dies soll uns Hoffnung geben, dass wir diese Kirche im Jahr 2022 wieder vor Ort erleben 
können. Ebenso freuen wir uns auf ein Wiedersehen mit unseren serbischen Freunden und 
Mitstreitern. 
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